

Hoy, en una entrevista en Las Mañanas de RNE

Bendodo advierte a Sánchez: “La UE nos sacó una tarjeta amarilla por intentar modificar las normas de elección de los jueces. Ahora podría ser la roja”

- El coordinador general del PP pide “buen tino y prudencia” a la hora de cambiar las mayorías para renovar el Poder Judicial y recuerda que en el 2021 el Gobierno presentó una propuesta a instancias de Podemos que tuvo que retirar tras ser apercibido por Bruselas
- Considera que la reforma del Poder judicial pasa por lo que dice la UE, menos política en la Judicatura y más independencia del Poder Judicial y denuncia que “Sánchez utiliza todos los medios a su alcance para mantenerse en el poder, pero no todo vale. O estás conmigo o estás contra mí”
- Señala que la UE puso una multa de un millón de euros al día a Polonia por cuestiones similares. **“Yo si fuera el Gobierno me lo pensaría”**, destaca
- Defiende la necesidad de bajar “la tensión y la crispación”, tal y como pidió ayer Feijóo, y pide al Gobierno que deje de hablar situaciones irreales, de golpes de estado y de complots”. “Es necesario bajar el balón al terreno de juego, pero esto no le interesa al Gobierno”
- Recuerda que Sánchez alcanzó “el poder de manera legítima pero ahora que está en el poder quiere menoscabar la democracia”. “Sánchez está enfermo de poder y quiere controlar y mandar en todo”, subraya
- Explica que el TC le ha dicho al Gobierno que “todas las líneas rojas no se pueden traspasar al mismo tiempo y que coja otro camino para hacerlas y no por la puerta de atrás y por la vía rápida”. “Parece que quiere hacerlo todo antes de final de año”, añade

- “Nunca antes un Gobierno había llegado tan lejos y con tantas cosas de golpe. Eliminar la sedición, abaratar los delitos de corrupción con la revisión de la malversación, la ley chapuza del *sólo sí es sí* que ha reducido condenas a más de 100 condenados por violación. Esta deriva peligrosa tiene a los españoles en vilo”, describe
- Apunta que el PP ha vuelto a tender la mano para alcanzar un pacto de estado, pero considera que “el Gobierno no quiere pactar nada con el Partido Popular porque lo quiere posicionar en una esquina”. “El gobierno no le va a dar la foto del pacto de Estado a Feijóo porque no quiere y le echan la culpa al PP”
- **“Sánchez no puede negociar con una mano con el PP la renovación de los órganos judiciales y con la otra negociar con los que quieren romper España la derogación de la sedición, la rebaja de la malversación y el cambio de la elección de los órganos judiciales”, reflexiona**
- Lamenta que no hay prácticamente diálogo con el PSOE, salvo cosas concretas en la Cámara, “porque Sánchez tiene cortadas todas las vías de dialogo porque ha entregado su presente y su futuro a ERC y Bildu”.
- Defiende los acuerdos entre los partidos mayoritarios, denuncia que Sánchez tiene secuestrado al PSOE y se muestra “seguro de que cuando vuelva el PSOE tradicional, después de las próximas elecciones, podremos volver a llegar acuerdos”